

Enero

Día 7. El Comité Regional de PSOE reelegía a José Bono como candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha para las elecciones autonómicas que, junto con las municipales, finalmente se celebrarían el 25 de mayo del 2003. Con este nombramiento José Bono optaba a su sexta victoria electoral consecutiva desde el año 1983, que finalmente conseguiría por una aclamada mayoría absoluta.

Día 9. La nieve y el frío inundan la provincia dificultando el tránsito por las carreteras y obligando al uso de cadenas en algunas zonas de la Serranía. Con objeto de hacer frente a las posibles situaciones de emergencia que se pudieran derivar, el Ayuntamiento activó el Plan de Emergencia elaborado para estos casos. Finalmente, no sería necesaria su aplicación.

Día 13. Comienzan las obras en el aparcamiento de la Plaza de España. Este proyecto de mejora y acondicionamiento del parking afectaba también a la propia Plaza para la que se contemplaba la introducción de nuevos elementos ornamentales así como de un parque infantil, y, por supuesto, la limpieza de la fuente principal.

Día 14. La Asociación para el Desarrollo Sostenible de la cuenca del río Júcar (ADESJUR) daba a conocer uno de sus proyectos más ambiciosos: la creación del Centro Agroambiental 'Los Nuevos'.

Día 16. El Ayuntamiento de Cuenca convoca el Concurso de Ideas para la adecuación de las riberas del Júcar y Huécar a su paso por la ciudad. El objetivo: hacer partícipes a los conquenses de uno de los grandes proyectos que se ejecutarán en la capital en colaboración con la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ).

En un trágico accidente

Cuenca pierde a Domingo Muelas

La colisión entre dos furgonetas se produjo a la altura de Graja de Iniesta y provocó cinco muertes.

El Canónigo penitenciario de la Catedral de Cuenca y conocido párroco de la Iglesia de San Fernando, Domingo Muelas, pedía la vida el pasado 2 de enero en un trágico accidente de tráfico en el que también fallecían cuatro personas más, entre éstas el que fuera presidente de la Diputación provincial de Cuenca, Constantino Palomino, quien viajaba en el mismo vehículo que el sacerdote.

El accidente se producía en la CM- 311 a la altura de la localidad conquense de Graja de Iniesta, tras chocar frontalmente dos furgonetas.

La ciudad consternada ante la sorpresa de tal desgracia y movida por el cariño y la admiración que sentía ante el párroco conquense inundó la Iglesia de San Fernando donde por una noche, se veló el cuerpo inerte. También se llenaba el ce-

menterio, días después, en lo que se convertiría en un acto multitudinario y de solidaridad hacia las familias de los cinco fallecidos.

En su particular homenaje, la revista Crónicas de Cuenca, reeditaba una semana más tarde la única entrevista que le hiciera al Sacerdote y que publicó por primera vez en su número diez, en 1997.

Este accidente venía a englobar la terrible lista de víctimas que Castilla - La Mancha registraba entre el 20 de diciembre de 2001 y el 7 de enero del 2002, en lo que fueron 18 días negros y que situaba a la región castellanomanchega a la cabeza de siniestros junto a la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

En esas fechas, perdían la vida en las carreteras castellanas un total de 25 personas, entre ellas una niña de cuatro años.



Domingo Muelas, popular sacerdote conquense, moría en accidente de tráfico el día 2 de enero del 2003 provocando gran consternación en Cuenca.